



ASOCIACIÓN
ESPAÑOLA
DE PERIODISTAS
Y ESCRITORES
DEL VINO Y DE
LOS ESPIRITUOSOS

GRAN CENA DE LA COMUNICACIÓN DEL VINO 2024 HOMENAJE A D^a M^a ISABEL MIJARES GARCIA-PELAYO

19 DE NOVIEMBRE DE 2024

La Masía de José Luis

Madrid

La Asociación Española de Periodistas y Escritores del Vino y de los espirituosos, junto con la Comunidad Digital Hispana del Vino, dedican su VII Gran Cena de la Comunicación del Vino a la que fuera fundadora, participante activa, Presidenta y Presidenta de Honor de ambas organizaciones para rendirle Homenaje por su dedicación en pro del Vino en España e Hispanoamerica.

Dejamos para el día 19, las múltiples definiciones o interpretaciones vitales que muchos hemos tenido con M^a Isabel y sin desvelar muchas emotivas sorpresas que se sucederán ese día, pasamos a detallar la actividad que se celebrará en La Masía de José Luis.

A las 18 horas del martes 19 de noviembre, se abrirá la recepción del evento, donde se dispondrá un Photo Call del Homenaje y la exposición de vinos de las jornadas de puertas abiertas en las que los periodistas conocen nuevos vinos y nuevas añadas, justo en el periodo donde proponen los vinos para ser elegidos en los Premios AEPEV a “los Mejores Vinos de España”.

Una oportunidad para dar a conocer a los periodistas y comunicadores todas las novedades.

Las mesas serán atendidas por las marcas, pero también habrá una BARRA HOMENAJE, atendida por Sumilleres de la organización donde todos aquellos Vinos o Espirituosos que quieran estar presentes en el Homenaje a Maria Isabel Mijares, puedan ser ofrecidos para brindar por ella (o mejor con ella).

Sobre las 20 horas, se realizará la entrega de los Importantes Premios VINO ES CULTURA, así como los Premios AEPEV a distintos profesionales que contribuyen a

que se hable más cada vez de los Vinos y los Espirituosos. A continuación se servirá un cocktail de Bienvenida.

A las 21,30 horas pasaremos al Comedor para celebrar la Gran Cena Homenaje a M^a Isabel Mijares. Las bodegas podrán disponer de sus propias mesas que compartirán con Periodistas y Personalidades del Vino que quieren acompañar y participar de este homenaje. Habrá distintas modalidades de participación que se anexan en otro documento donde poder solicitar la participación.

El acto será presentado por Meritxell Falgueras, miembro AEPEV y durante la cena se producirán varias sorpresas musicales y la participación de distintos allegados, así como encuentros emotivos donde seguro será protagonista el honor que le debemos a la homenajeadada.

En este tiempo habrá un libro donde poder reflejar sentimientos, anécdotas o expresiones de recuerdo y reconocimiento a esta gran figura de la historia más actual del sector del Vino.

Para evitar problemas de capacidad, es importante que los interesados en asistir y participar, informen cuanto antes, de manera que podamos tener tiempo de reacción para abrir más espacios.

Durante los días anteriores está previsto que perfiles de Redes Sociales, se dediquen especialmente a este acto, de manera que la figura de M^a Isabel Mijares siga brillando entre las palabras Vinos y Espirituosos.

Para cualquier consulta sugerencia o aportación, no duden en contactar con nuestro Secretario General, Ernesto Gallud en su email secretario@aepev.es o en su teléfono directo 629178840.